
うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー307【1 月 4 日】 

新年あけましておめでとうございます。 

今日から仕事始めです。 

能勢町政は課題も多くありますが、元気で前向きにスピード

感を持って取り組んでまいります。 

今年は平成最後の年であり新しい元号の元年の年でもありま

す。 

新しい時代がどのような時代であれ、住民の皆さまにとって

近い存在の行政でありたいと思っています。 

本年が住民の皆さまにとって幸多き年でありますことをご祈

念申し上げます。 

本日は大阪新年互礼会に出席してきました。 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー308【1 月 7 日】 

昨日は能勢町消防出初式に出席し式辞を申し上げました。 

昨年は大きな災害が続き消防団員の皆さまには大変お世話になりました。 

今年も町民の安心と安全のために、引き続きご尽力いただきますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー309【1 月 10 日】 

昨日は公明党大阪府本部新春年賀会に出席しました。 

公明党山口代表はじめ多くの参加者で会場は超満員でした。 

私たち府下市町村の首長も多数参加させて頂きました。 

今年もよろしくお願いいたします。 

  

 

 

 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー310【1 月 11 日】 

昨日は能勢町郷土芸能保存会の皆さんと新春文楽鑑賞に行ってきました。 

わたし自身久しぶりの文楽鑑賞でしたので楽しく拝見させていただきまし

た。 

幕間には日頃お世話になっている文楽師匠方にも新年のご挨拶をいたしま

した。 

昨日は 10 日戎。 

帰り際には文楽劇場の前で宝恵駕（ほえかご）が福娘の到着を待っていま

した。 

 

 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー311【1 月 15 日】 

先週 11日は能勢町山辺在住の松浦公生さんの高齢者訪問に伺い

ました。 

松浦さんは大正 13 年生まれの 95歳。 

いきいき百歳体操にいつも参加いただきとてもお元気です。 

ご自身の出生のお話や徴兵時のお話、昭和 21年に能勢町に初め

て来られた時のお話など楽しく聞かせていただきました。 

今後もいきいき百歳体操にもご参加いただき益々お元気でお過ご

しください。 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー312【1 月 15 日】 

昨日は透き通るような快晴のもと、平成 31 年能勢町成

人式が行われ、式辞を申し上げました。 

平成最後の成人式であり、改元の年でもあります。 

新しい時代の幕開けに成人される 106名の新成人の皆さ

ま誠におめでとうございます。ご両親をはじめご家族の

皆さまおめでとうございます。 

今後のそれぞれの人生、感謝の気持ちを忘れずに、青春

を謳歌し、真に豊かな人生を送ってくださいね。 

能勢町民みんなで応援しています。 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー313【1 月 18 日】 

今週は、週明けから職員の多くがインフルエンザにかかり休

ませていただいておりました。 

今日あたりから復帰してきています。 

私はおかげさまで大丈夫です。皆さまも十分お気をつけ下さ

いね。 

昨日は、観光Web 通信の取材でNPO法人「大きな樹」代表

の平田常雄さまと対談してきました。 

詳細は後日お知らせします。 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー314【1 月 21 日】 

19 日土曜日はみどり丘幼稚園第 26 回音楽発表会に出席しました。 

可愛い子供たちの演奏は癒されますね。 

皆さまお疲れ様でした。 

夜は能勢町体育連盟新春理事会に出席しました。人生 100年時代 

健康づくりに益々ご活躍いただきたいと思います。 

 

20 日日曜日は神山公民館新築完成見学会にお招きいただきまし

た。 

新しい公民館を核として神山区が今後も発展されることを祈念申し上げます。 

 

 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー315【1 月 24 日】 

昨日は能勢町観光物産センター素浄瑠璃上演に行ってきました。 

寒い中ではありますが、多くのお客様がお越しくださいました。 

ありがとうございました。 

出演された大西則宏さん清水奈都子さん大植元信さん 

お疲れ様でした。 

明日は「平成 30年度地域の多様な課題に応える低炭素な都市・地

域づくりモデル形成事業」に関する中間報告に環境省へ行ってきま

す。 

詳細は来週報告します。 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー316【1 月 28 日】 

昨日は故池田勇夫豊能町長の告別式に参列しました。 

となり町の町長として、先輩町長として、また人生の先輩とし

て色々とご指導いただき本当にお世話になりました。 

ありがとうございました。 

ご冥福をお祈りいたします。 

1 月 25日に環境省「平成 30 年度地域の多様な課題に応える低

炭素な都市・地域づくりモデル形成事業」に係る調査・検討委

託業務の中間報告会に行ってきました。 

この報告会は現在環境省から委託を受けている全国 12 か所の

モデル地域が一同に会してそれぞれ現在の事業進捗を発表した

ものです。 

能勢町はこの事業で取り組んでいる「里地と都市の再エネ地域

連携による持続可能な北摂モデルの構築」について報告しまし

た。 

いずれの地域も先進的な取り組みをされており大変勉強になり

ました。 

能勢町もさらに取り組みを進めてまいります。 

 

 


